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An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 24 
Herrn Dr. Rainer Großmann  
BA-Geschäftsstelle Nord 

Hanauer Str. 1 
80992 München     

 
                                                                         München, den 04.07.2023 

 
 
Anfrage 
 
Die Stadtbaurätin Elisabeth Merk hat für den Ausbau der Karlsfelder Straße in der Siedlung 
Ludwigsfeld zugesagt, dass der direkte Durchstich der Karlsfelder Straße zur Dachauer 
Straße im Jahr 2024 erfolgt. Bitte teilen Sie uns mit, ob der Zeitplan eingehalten wird.  
 
Die Verkehrssituation in Ludwigsfeld und der Durchgangsverkehr durch die Kristallstraße 
wird sich zukünftig verschlechtern, statt verbessern. Folgende zusätzliche Belastungen 
fallen an:  

- Sanierung Tunnel Allach & Temporäre Seitenstreifenfreigabe zwischen den 
Autobahndreiecken München-Allach und München-Feldmoching 

- Anstehende Baumaßnahmen entlang der Dachauer Straße 
Die zusätzlichen Belastungen müssen bei der Planung des Verkehrs in der Bauphase 
berücksichtigt werden.  
 
Wie ist der aktuelle Stand des Rad- und Fußweges zwischen der Siedlung Ludwigsfeld und 
Karlsfeld? Der Planungsausschuss des Münchner Stadtrats hat diesen bereits am 
Mittwoch, den 3. Februar 2021 beschlossen. Sind hierfür bereits alle Verhandlungen mit 
den Eigentümern abgeschlossen?  
 
 
Begründung 
 
Die Ludwigsfelder warten seit Jahren auf eine Verbesserung, insbesondere im Bereich der 
Kristallstraße.  
 

 

Wir bitten Sie dieser Anfrage zuzustimmen.  
 

gez.                                   
Martin Obersojer                                              
Fraktionssprecher                               
CSU-Fraktion im BA 24        

 

 
Fraktion im Bezirksausschuss 24 

            

                       


